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富山市教育委員会会議録 

令和７年１月定例会 

 

 

１ 日  時  令和７年１月３１日(金曜日) 

午後 ４時００分 開会 

午後 ４時４０分 閉会 

 

 

２ 場  所  Toyama Sakura ビル８階 教育委員会室 

 

 

３ 出席委員  教 育 長     宮 口 克 志 

委  員     若 林 啓 介 

委  員     藤 井 久 丈 

委  員     高 田   健 

委  員     石 動 瑞 代 

 

 

４ 説明のために出席した者 

事務局長               関 谷 雄 一 

事務局次長              高 橋   洋 

教育総務課長             青 山 哲 也 

学校再編推進課長           山 﨑   悟 

学校施設課長             高 瀬 雅 基 

学校教育課長             河 原 弘 幸 

学校保健課長             由 水 正 恵 

生涯学習課長             加 藤 孝 一 

教育センター所長           荒 瀬   誠 

郷土博物館長             坂 森 幹 浩 

ガラス美術館副館長          北 村 仁 美 

学校教育課（いじめ対策推進班長）   吉 野 貴 喜 

 

 

５ 職務のため会議に出席した事務局職員 

        教育総務課主幹            船 木 寛 人 

教育総務課長代理（管理係長）     塚 本 紘 己 

教育総務課主事            福 島 魁 人 
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６ 傍聴人数  ０人 

 

 

７ 付議案件 

 

（１）議  案 

議案第１号 いじめ重大事態の調査結果報告（２件）について 

 

 

（２）報告事項 

報告事項１ 教育財産の取得を市長に申し出る件について 

 

 

（３）その他 

その他１ 富山市郷土博物館企画展「富山藩初代藩主 前田利次」 

その他２ 富山市ガラス美術館企画展「ガラスの街とやま連携展・富山ガラ

ス工房開設３０周年記念 まなざしとリズム 富山ガラス造形

研究所 教員１０人の表現」 

その他３ 富山市ガラス美術館企画展「富山ガラス工房開設３０周年記念

展 Ｇａｔｈｅｒｉｎｇ－つなぐ創造力」 

 

 

８ 会議の要旨 

 

【開会】 

 

[教育長] 開会を宣言する。 

本日は、委員の過半数が出席しているため、会議は成立している。 

 

 

【前回会議録について】 

 

[教育長] １２月教育委員会定例会会議録について意見等を求める。 

[各委員] （意見なし） 

[教育長] 意見なしのため、前回会議録は承認された。 
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【非公開案件について】 

 

[教育長] 議案第１号は、内容に個人情報を含む案件である。よって、非公開

としたいが、よろしいか。 

[各委員] 異議なし。 

[教育長] 承認を得られたので、議案第１号については非公開とし、その他

３の後に行うこととする。 

 

 

【報告事項１】 

 

[教育長] 報告事項１について事務局から説明を求める。 

[教育センター所長] （報告事項１について説明） 

[教育長] ただ今の件について、質問等あるか。 

[各委員]  質問等なし。 

 

 

【その他１～３】 

 

[教育長]  その他１～３について事務局から説明を求める。 

[郷土博物館長] （その他１について説明） 

[ガラス美術館副館長] （その他２，３について説明） 

[教育長]  ただ今の件について、質問等あるか。 

[石動委員]  ガラス美術館については、最近ニューヨーク・タイムズで話題と

なっているが、取り上げられたことによって、来館者が増えるなど

何か反響はあったのか。 

[ガラス美術館副館長] 例年より来館者は増えており、平日で約２倍、土日祝日で約３倍 

         となっている。週末の来館者数は１０００人を超え、取材の方も多

く来ている。 

[教育長]  日本人または外国人の来館者の割合は把握しているか。 

[ガラス美術館副館長] 割合の調査はしていないが、春節ということもあり、アジア・中国           

         系の来館者が多くなっていると思う。 

[若林委員]  郷土博物館の来館者はどうか。 

[郷土博物館長] ガラス美術館と同様な傾向となっており、正確な来館者の集計は 

         困難であるが、昨年度でパンフレットの出た枚数を比較すると、約

１割が外国人となっている。今年度については、外国人の比率が大

きく増えていくのではないかと考えている。郷土博物館についても、

中国を中心としたアジア系の外国人が多く来館している。 
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[教育長]  以上をもって公開案件に係る議事は終了したが、その他、質問等は

あるか。 

[各委員]  質問等なし。 

 

 

[教育長]  非公開案件に移る。傍聴、マスコミの方はご退席願う。 

 

《以下、非公開事項のため概要のみを記載する》 

 

 

【議案第１号】※非公開案件 

 

[教育長]        （議案第１号について事務局から説明を求める。） 

[学校教育課長]  （議案第１号について説明する。） 

[教育長]        （議案第１号についての採決について、各委員に諮る。） 

[各委員]      （議案第１号について同意する。） 

[教育長]        （議案第１号について、原案のとおり可決したことを報告する。） 

 

 

[教育長]  以上をもって本日の会議は終了したが、その他、質問はあるか。 

[各委員]  質問等なし。 

 

 

【閉会】 

 

[教育長]   閉会を宣言する。 

 

 


